



#### Agenda

7 Vus | Aime

#### « ChocoConnaisseur »

Avis aux gourmands !

Le samedi 23 avril prochain aura lieu la première édition du Rallye du Chocolat à Lausanne. Bien connue dans la Cité genevoise, l'événement s'exporte dans la capitale olympique et convie les amateurs de chocolat à déambuler dans les rues de la ville autour d'un parcours ludique, munis d'un « passeport de choc ».

Au programme : dégustation de créations chocolatées, rencontres avec pas moins de 12 chocolatiers – Blondel, Christian Boillat, Laurent Buet, Durig, La Chocolatière, l'Espace Chocolat, entre autres – et élection du meilleur chocolatier du rallye lausannois. Organisé par le Salon des Chocolatiers, l'événement – gratuit et accessible à tous – sera aussi l'occasion pour les gastronomes de remporter de nombreux prix et cadeaux et de repartir avec leur diplôme de ChocoConnaisseurs.

Tags

#Chocolatiers #Lausanne #Rallye du Chocolat